

ABSTRAK

Trisna Susilawati (1209220080), 2024, Analisis Pendistribusian Dana Zakat Melalui Program Bantuan Beasiswa Sang Surya LAZISMU Jawa Barat (Studi Kasus Pada Mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung Tahun 2022-2023)

Zakat adalah salah satu rukun Islam yang merupakan kewajiban bagi setiap Muslim yang memenuhi syarat untuk memberikan sebagian dari hartanya kepada kelompok-kelompok yang berhak menerimanya (*mustahik*). Zakat memiliki peran penting dalam membantu masyarakat kurang yang mampu. distribusi diartikan sebagai tindakan penyaluran atau pengiriman ke beberapa tempat, pendistribusian zakat merupakan suatu aktivitas yang dilakukan oleh lembaga zakat yang mengalokasikan zakat kepada delapan ashnaf. Beasiswa Sang Surya merupakan salah satu program unggulan yang dirancang untuk mendukung pendidikan tinggi bagi mahasiswa berprestasi yang berasal dari keluarga kurang mampu. Program bantuan beasiswa ini merupakan bentuk distribusi produktif dana zakat yang bertujuan untuk meningkatkan kemandirian ekonomi dan kesejahteraan penerima zakat melalui pendidikan.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pendistribusian dana zakat melalui program bantuan beasiswa Sang Surya LAZISMU Jawa Barat, dengan fokus pada mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung selama tahun 2022-2023.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dengan Teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa program beasiswa Sang Surya telah memberikan dampak positif yang cukup signifikan terhadap penerima beasiswa, baik dari segi akademik maupun ekonomi. Penerima beasiswa menunjukkan peningkatan prestasi akademik yang konsisten serta pengurangan beban finansial yang signifikan. Selain itu, program ini juga berhasil meningkatkan kesadaran akan pentingnya zakat dalam mendukung pendidikan dan pemberdayaan masyarakat. Namun, terdapat beberapa tantangan dalam pendistribusian dana zakat, termasuk kendala administratif dan keterbatasan dana yang tersedia. Hasil penelitian menunjukkan bahwa program beasiswa Sang Surya telah memberikan hasil yang cukup memuaskan, akan tetapi dari pihak penerima bantuan beasiswa masih kurang maksimal dalam menjalankan kewajibannya sebagai penerima beasiswa seperti dalam hal pembuatan poster, penyebaran campaign.

Kata Kunci: Zakat, Distribusi, Beasiswa